

Meilenstein für Modellflieger

Jahreshauptversammlung des Modellsportvereins – Vorstand im Amt bestätigt

Alsfeld (pm). Durchaus erfolgreich war die Jahreshauptversammlung des Modellsportvereins Alsfeld (MSV) vor Kurzem. Nicht nur, dass die Sitzung von einem regen Austausch und positiven Entwicklungen geprägt war, auch der geschäftsführende Vorstand wurde im Amt bestätigt.

Das teilt der Verein in einer Pressemitteilung mit. Weiter heißt es darin, Vorstand und Mitglieder des Vereins versammelten sich, um das vergangene Jahr zu reflektieren, zukünftige Pläne zu besprechen und wichtige Entscheidungen zu treffen. Der Vorstand präsentierte einen detaillierten Bericht über den Flugbetrieb und die Aktivitäten des vergangenen Jahres, speziell über die Veranstaltung zum 70. Vereinsjubiläum.

Durch die Kontaktpflege zu Nachbarvereinen und die Mitgliedschaft im Deutschen Modellfliegerverband trage der MSV Alsfeld zur Förderung des Modellsports in der Region bei. Dabei komme dem Fluggelände in den Wiesen am Homberg ein hoher Stellenwert zu. Ein Höhepunkt der Versamm-



Der Modellsportverein sieht sich gut für die Zukunft aufgestellt.

FOTO: MODELLSPORTVEREIN ALSFELD

lung war die Wahl des neuen Vorstands. Nach der satzungsgemäßen Abstimmung wurde Christian Pettermann als Vorsitzender, Wolfgang Roth als stellvertretender Vorsitzender, Hans-Jürgen Bauer als Schatzmeister und Wolfgang Lorenz als Schriftführer gewählt. Der Vorstand bedankte sich bei den Mitgliedern für das Ver-

trauen und versprach, sich weiterhin für die Förderung des Modellsports einzusetzen und den Verein erfolgreich zu führen. Neben dem schriftführenden Vorstand wurden Dr. Jürgen Sauer (Hauptflugleiter), Ulrich Hahn (Jugendwart) und Klaus Koblitz (Getränkewart) in den erweiterten Vorstand gewählt. Beisitzer wurden Die-

ter Rohrbach, Jürgen Braun, Dietmar Koch und Klaus Gemmer. Als Kassenprüfer wurde Walter Ritter ergänzend zu Michael Hedrich gewählt. Es wurden verschiedene Projekte und Veranstaltungen für das kommende Jahr vorgestellt, darunter Arbeiten an der Vereinsatzung, Maßnahmen am Vereinsheim, ein

Sommerfest, die Intensivierung des Kontaktes zu Nachbarvereinen sowie Sunset- und Feierabendfliegen.

»Die Vorstandswahl war in diesem Jahr ein wichtiger Meilenstein für unseren Verein. Wir freuen uns über das starke Engagement unserer Mitglieder«, sagte der im Amt bestätigte Vorsitzende Pettermann. »Wir sind zuversichtlich, dass wir mit unserem motivierten Vorstandsteam und den geplanten Aktivitäten eine erfolgreiche Flugsaison 2024 vor uns haben.«

ÜBER DEN VEREIN

Der Modellsportverein Alsfeld e.V. ist eine gemeinnützige Organisation, die sich der Förderung und Verbreitung des Modellflugsports verschrieben hat. Der Verein bietet eine Plattform für Modellbau-Enthusiasten jeden Alters, bietet Unterstützung durch erfahrene Spezialisten, in den Bereichen Modellsegelflug, Elektroflug, Motorflug und Hubschraubermodellflug. Weitere Informationen sind online auf www.modellsportverein.com.

Vortrag über Hüftgelenkersatz

Alsfeld (pm). Bohrende Schmerzen beim Gehen oder in der Nacht, das Bewegen fällt immer schwerer und ist eingeschränkt – Hüftschmerzen können den Alltag beschwerlich machen. Doch verschiedene Maßnahmen können bei Hüftschmerzen, auch unter Coxarthrose bekannt, Linderung verschaffen. Darauf legt Dr. medic Daniel Rosca, leitender Oberarzt Unfallchirurgie am Kreiskrankenhaus des Vogelsbergkreises in Alsfeld (KKA), im Rahmen der Vortragsreihe seinen Schwerpunkt. Er wird am Dienstag, 5. März, ab 19 Uhr in der Cafeteria des KKA unter anderem zu neuen OP-Techniken bei Coxarthrose sowie dem richtigen Zeitpunkt für einen Hüftgelenkersatz referieren. Der Vortrag ist kostenfrei, eine Anmeldung unter gf-sekretariat@kka-alsfeld.de sei wünschenswert.

Lesung ausverkauft

Alsfeld (pm). Die Lesung »Schön (und) unbeugsam« von Autorin Traudi Schlitt zur Frauenwoche am 10. März in Alsfeld ist ausverkauft.



Edith Köhler ist verstorben.

FOTO: WALTER WINDISCH-LAUBE

Die Alsfelder Musikwelt geprägt

Nachruf zum Tod von Edith Köhler

Alsfeld (wwl). Mit Edith Köhler ist kürzlich eine für das kulturelle Leben der Stadt Alsfeld prägende Persönlichkeit, Musikerin und Musikpädagogin verstorben.

Im Lauf der Jahrzehnte ihres Wirkens in Alsfeld, seit den 1950er Jahren, hat Köhler etliche ihrer Schülerinnen und Schüler in musikalische Berufsfelder geführt und begleitet, darunter auch ihre eigenen Kinder. Darüber hinaus wurden freilich viele Menschen, die Musik nicht professionell betreiben, von Edith Köhler zu kultureller Bildung und musikalischem Verständnis geleitet. Alle, die zu ihr in den Unterricht gingen, haben gleichermaßen eine sehr solide Klavier- wie musikalische Grundausbildung erhalten und ihren motivierenden und einfühlsamen, aber auch leistungsbetonten Unterricht zu meist genossen. Das Gros ihrer Schülerinnen und Schüler blieb der Musikerin über lange Zeit treu.

Nach vielen Jahren als Privatlehrerin für das Fach Klavier war Köhler der Musikschule seit deren Gründung 1985 als Lehrkraft der ersten Stunde verbunden. Mit Beginn des Schuljahres 2011/12 trat sie als Klavierpädagogin im Alter von 83 Jahren in den »Ruhestand«, blieb allerdings dem Kulturleben der Stadt noch lange, auch als aktive Musikerin, erhalten, mit großer Ener-

gie und Willenskraft. Neben ihrem 2014 verstorbenen Ehemann Helmut Köhler hat Edith Köhler die einzige Ehrenmitgliedschaft der Alsfelder Kulturgemeinde inne, und am 15. November 2015 bekam sie von Bürgermeister Stephan Paule im Rahmen der Serenade des Musikschul-Fördervereins die »Silberne Ehrennadel« der Stadt Alsfeld überreicht. Köhler war eine Alsfelder »Klavier-Institution«, durch Jahrzehnte hin als Pianistin und als Begleiterin von Instrumentalisten, Sängern und Chören, jedoch mehr als das: Nachdem Helmut Köhler im Jahr 1961 das Kammerorchester anlässlich der 100-Jahr-Feier des Gymnasiums aus der Taufe gehoben hatte, war sie als Streicherin und Bratschistin auch dort regelmäßig tätig; und zusammen mit ihrer Freundin Helga Dönges oder auch mit Othmar Mäga gestaltete sie viele literarisch-musikalische Programme. Ihre eigene Ausbildung hatte Köhler in Heidelberg absolviert, wo sie von 1949 bis 1956 Schulmusik an der Musikhochschule sowie Musikwissenschaften und Germanistik an der Universität studierte und ihr Staatsexamen ablegte.

Die musikalische Welt in Alsfeld trauert, voller Dankbarkeit über ihr Wirken in dieser Stadt, um Edith Köhler und wird die Erinnerung an sie wachhalten.

— Anzeige —

Offizielle Sonderprägung

Offizielle UEFA EURO 2024™ Edition

OFFICIAL LICENSED PRODUCT
UEFA EURO2024

Vorderseite

Rückseite

Unser Angebot für Sie

- Offizielles UEFA EURO 2024™ Produkt
- Massives Gold und feinstes Silber
- Höchste Prägequalität „Proof“
- mit Medaillenkarte
- Motiv: UEFA EURO 2024™ Frankfurt (Vorderseite) Frankfurter Römer (Rückseite)
- Größe: Ø 30 mm
- Gewicht: Feinsilber ¼ Unze, Feingold ¼ Unze

*zzgl. 7,95 € Versandkosten

Feingold für je

999 €*

Feinsilber für je

69 €*

Oberhessische Zeitung

Handgefertigt durch

EuroMint
Europäische Münzen-Gesellschaft

Jetzt bestellen unter:

☎ 069 7501-4040

🌐 frankfurt.euromint.com

✉ sonderpraegungen@fnp.de